

AERONAUTIQUE : Le CNES et HEMERIA signent un contrat de développement pour le projet BalMan

Avant-hier mercredi 7 septembre, le CNES (le Centre National d'Etudes Spatiales) et la société toulousaine [HEMERIA](#) ont signé un contrat de développement pour le lancement de la phase 2 du projet BalMan, ballon stratosphérique manœuvrant, dont l'objectif est la réalisation des premiers vols de la plateforme échelle 1. Ce contrat de développement entre le CNES et HEMERIA a été signé pour une durée de 2 ans dans le cadre du programme 191 (recherche duale) du ministère des Armées. Consacré à la phase 2 du projet BalMan, ce contrat de plusieurs millions d'euros permettra la validation de la plateforme et de ses équipements embarqués. <https://www.hemeria-group.com/>